

Chamer Zeitung v. 21.06.24

Jubiläum -
30 Jahre
Sportabzeichen
beim
FC Ch.

Ein kleines Jubiläum

Sportabzeichen-Saison des FC Chamminster startet zum 30. Mal auf dem Sportplatz

zu bekommen. Diese persönlichen Leistungsnachweise gibt es, wie üblich beim FC, im Rahmen einer kleinen Feier im Hotel Sonnenhof in Schlondorf zu Beginn des Folgejahres.

Diesmal wird diese Feier ein wenig größer ausfallen, schließlich gilt es, das Jubiläum nicht außer Acht zu lassen und auch den langjährigen Organisatoren zu danken. Der größte Dank wäre für sie jedoch eine Rekordeinnehmerzahl. Also, ran an die Bestleistungen!

aber eine gewisse Grundkondition und Spritzigkeit sind schon erforderlich. Alter und Geschlecht oder eventuelle Einschränkungen werden bei der Bewertung auf jeden Fall berücksichtigt. Näheres können Interessenten beim heutigen Treffen von Schmaderer oder seinen Kollegen erfahren.

Da gibt es auch die Tabellen, wo man sehen kann, welche sportlichen Anforderungen in welchen Disziplinen man vorweisen muss, um die Sportabzeichen-Urkunde am Ende

der FC-Turnabteilung, unter deren Dach die Veranstaltung stattfindet, freuen, wenn heuer eine jubelwürdige Anzahl an Sportabzeichnern (nicht nur, aber vor allem FC-Mitglieder) sich den Anforderungen des deutschen Sportabzeichens stellen.

Das Sportabzeichen zeichnet sich durch seine Bandbreite an möglichen Disziplinen aus. Es soll die Sportlichkeit an sich und keine einzelne Begabung überprüft werden. Die Anforderungen sind machbar,

Die Sportabzeichen-Saison 2024 startet beim FC Chamminster am heutigen Freitag um 17 Uhr auf dem Minstacher Sportplatz.

Dabei kann ein kleines Jubiläum gefeiert werden, denn dieses Jahr ist es das 30. Mal, dass im Minstacher Sportverein die Trainings und die Prüfungen zu diesem persönlichen Leistungstest durchgeführt und organisiert werden.

So würden sich das Prüfersteam um Hans Schmaderer und die Füh-